

## **Feriensportfest am 13.08. in Flein**

Fabian Reisch, das Leichtathletiktalent des TV Spaichingen, scheint gegen Ende der Wettkampfsaison endlich seine langwierigen Verletzungsprobleme überwunden zu haben. Beim Feriensportfest in Flein zeigte sich der 15-Jährige mit einem neuen Schüler-Kreisrekord im Dreisprung und einem gelungenen Debüt über 300 Meter Hürden wieder in guter Form. Schon mit seinem ersten Versuch im Dreisprung überbot er mit 11,89 Meter die alte Marke deutlich. Beim 2. Anlauf steigerte er sich dann sogar auf den neuen Kreisrekord von 11,99 Meter. Diese Weite hätte im letzten Jahr zu einem Platz unter den besten 25 in Deutschland gereicht. Im Anschluss versuchte er sich erstmals auf der langen Hürdenstrecke über 300 Meter. Obwohl er ohne ausreichende Trainingsvorbereitung natürlich an den letzten Hürden einige Probleme bekam, lief er mit 43, 83 Sekunden eine respektable Zeit, die im Augenblick zu Platz sechs auf der württembergischen Bestenliste seiner Altersklasse M 15 reicht.